

Querétaro y Guanajuato entre los mejores evaluados en sus finanzas: S&P

 Redacción Quadratin

-A A+



MÉXICO, DF., 8 octubre 2014.-

Querétaro, Guanajuato y Aguascalientes son los estados del país con las calificaciones más altas que otorga Standard & Poors (S&P), y se distinguen por tener una administración financiera satisfactoria, bajos niveles de deuda, fuerte desempeño presupuestal y posiciones de liquidez adecuadas.



 Compartir { 0 }  Compartir { 1 }  Tweet { 2 }

7:00

La evaluadora internacional de riesgo crediticio señaló que el pasado 29 de agosto subió las calificaciones de Querétaro a BBB, en escala global, y a mxAA+ en escala nacional, “las más altas que hemos asignado a un estado mexicano”, reporta El Financiero.

En un reporte, refirió que le siguen las calificaciones de Guanajuato, de BBB- en escala global y mxAA en escala nacional; mientras que recientemente confirmó la nota mxAA en escala nacional de Aguascalientes.